

Première Profession Religieuse en RD. Congo

KINSHASA, **République Démocratique du Congo** – Dimanche 27 août 2023, en l'église de la paroisse sanctuaire Mater Dei, le premier noviciat de la Délégation Générale de l'Afrique Francophone qui a ouvert ses portes le 15 août 2022 avec l'entrée au noviciat de quelques candidats, a vécu un jour très mémorial de la première profession religieuse des 7 novices.

Vincent Tabuku, Yannick Mukomo, Jofred Wemegah, Steeve Nzimbu, Guellord-Philippe Ewane, Justin Maombi et Tresor Kasereka se sont engagés à suivre le Christ par la profession des vœux, entre les mains du Père Balaswamy KATA, représentant du très Révérend Père Joseph Putra Dwi Darna WATUN, Supérieur général dans la Compagnie de Marie.

La messe était présidée par le même Père Bala et l'homélie était faite par le Père Guelord ASEME, Supérieur Délégué. Dans son mot d'introduction en trois temps, le Père Bala au nom

de la famille montfortaine présente – Les Filles de la Sagesse, les Frères de Saint Gabriel et les Missionnaires montfortains – a souhaité la bienvenue à l'Assemblée réunie pour la célébration, puis a donné le sens de l'évènement : « après avoir suivi la formation et l'accompagnement, et après avoir fait le discernement pendant douze mois, c'est le moment pour nos sept jeunes de prononcer les vœux ou d'entrer dans la vie religieuse. Aujourd'hui, nos sept jeunes s'engagent dans la vie religieuse en prononçant les trois conseils évangéliques : pauvreté, obéissance et chasteté ». Et enfin il a imploré l'intercession de Marie, notre mère, pour que les nouveaux confrères cheminent quotidiennement dans la connaissance de Jésus, dans sa pauvreté, humilité et aussi dans la fidélité, pour qu'un jour ils arrivent à la maturité de la vie spirituelle et la vie religieuse.

A la lumière des textes du XXI^e Dimanche du Temps Ordinaire, le Père Guelord a insisté dans son homélie sur la profondeur de la relation qu'il doit y avoir entre Dieu et tout chrétien. Pour renchérir, il a évoqué le cas de mariage, soulignant que nul ne s'engage avec quelqu'un qu'il ne connaît pas. Pour s'engager, on doit avoir une pensée plus au moins claire de la personne avec qui on veut s'engager. C'est ainsi qu'un religieux, une religieuse qui se met à la suite du Christ doit toujours se demander qui est Jésus pour lui. La connaissance du Christ, la connaissance du Messie est la sagesse. Comme pour enraciner le message dans les cœurs, il a cité saint Louis-Marie de Montfort qui disait dans l'Amour de la Sagesse éternelle n°11: « Connaître Jésus, c'est tout connaître; mais prétendre de tout connaître sans Jésus, c'est ne rien connaître». C'est pourquoi dans notre vie aussi longtemps que nous mettrons le Christ de côté, nous n'irons pas loin. D'où l'urgence d'approfondir quotidiennement notre connaissance du Seigneur.

Après la messe, un dîner fraternel et festif a réuni des membres de familles de nouveaux profès, des invités des différentes familles religieuses de la paroisse, des orphelins du centre pédiatrique de Kimbondo et des amies et connaissances dans la grande salle de la maison régionale des Missionnaires de la Consolata.

Tout, en Marie, pour la Gloire de Dieu Seul!

Noviciat